



DU CONSEIL DU PATRIMOINE
RELIGIEUX DU QUÉBEC

LAURÉATS 2014

Catégorie Restauration

LAURÉAT (Catégorie de projet de moins de 250 000\$)

Fabrique de la paroisse Saint-François-Xavier de Bassin (Iles-de-la-Madeleine)

Pour les efforts soutenus de restauration de l'église et du presbytère Saint-François-Xavier.

Le projet mérite un Prix d'excellence pour la cohérence, la qualité et la persévérance démontrées dans un chantier de restauration d'envergure touchant l'église et le presbytère. La 3^e phase des travaux, qui se termine cette année avec la restauration du revêtement de bardeau de cèdre et la peinture de l'ensemble de l'église, met un terme à une longue série débutée en 2003 et ayant atteint tout près de 1,2M\$ d'investissement. L'architecte Jean-Claude Gauthier a accompagné la fabrique tout au long de ces interventions. L'impact de ce projet est important pour Bassin et les Iles-de-la-Madeleine, tant en terme de mobilisation du milieu que de transmission d'un patrimoine religieux de grand intérêt.



Sur la photo : Monsieur Simon Prévost, vice-président, clientèles institutionnelles chez Desjardins, monsieur Rosaire Arseneau, de la Fabrique de la paroisse Saint-François-Xavier de Bassin et monsieur Jean Bissonnette, sous-ministre adjoint au ministère de la Culture et des Communications du Québec.